

# *La Bolivie demande au Chili une réponse à la lettre demandant la reprise du dialogue sur un accès à la mer*

---



La Paz, 3 novembre (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a demandé à son homologue du Chili, Sebastian Piñera, une réponse à une lettre qu'il lui a envoyée cela fait presque un mois pour reprendre le dialogue bilatéral sur l'accès à un débouché sur le Pacifique.

Au cours de la célébration du 45e anniversaire de l'École Navale Militaire, Evo Morales a exprimé son espoir de pouvoir faire une profonde réflexion avec les autorités chiliennes pour reprendre les conversations correspondantes.

Le président bolivien a signalé que la lettre a été envoyée suite à un arrêt de la Cour Internationale de Justice de La Haye appelant les deux parties à poursuivre les négociations.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/175614-la-bolivie-demande-au-chili-une-reponse-a-la-lettre-demandant-la-reprise-du-dialogue-sur-un-acces-a-la-mer>



**Radio Habana Cuba**